



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## EL PLANETA MUERTO

Autoría: LUCÍA G. P. - 10 años



## El planeta muerto

Un sábado por la mañana del mes de enero, Celia se despertó , desayunó dos tostadas de fresa y también un vaso de leche. Mientras estaba desayunando se le ocurrían muchos inventos para hacer, ¡ era una gran inventora mundial !.

Se le ocurrió hacer un cohete para poder viajar y una máquina del tiempo, porque tardaría años para ir a un planeta de otra galaxia ¡incluso podría morir !

Fue a comprar materiales , cuando volvió a su taller se encontró una carta en el buzón, la abrió y ponía : ¡ Hola ! Me llamo Coral y me gustaría que hicieras un invento para que el mar no estuviese tan contaminado, porque a todos nos gusta que esté limpio por los animales que viven en los océanos, en los mares, etc...

Celia pensó : - Luego lo haré, tengo dos inventos en marcha y no pararé hasta acabarlos.

Celia pidió a su hermana Lucía que le hiciera un traje especial, para viajar al espacio y al futuro a la vez, porque Lucía era diseñadora de moda y costurera .

Lucía : - ¡ Sí, te lo hago encantada!

Celia : - ¿Quieres venir conmigo?

Lucía : - ¡ Sí !, voy a hacer dos , pásate por aquí mañana a las once

Celia : - Vale, mañana estaré aquí a las once.

Al día siguiente Lucía llamó por teléfono a Celia ,

Lucía dijo: - ¡ Celia ya tengo los trajes especiales! Ven a mi tienda cuando quieras a probar como te queda. Celia pasó por la tienda y Lucía le dijo : ¡pásate a un probador y póntelo!, yo me probaré el otro traje en el otro probador.

Pasaron a los probadores y se cambiaron, Lucía puso el cartel de cerrado en su tienda hasta el once de febrero y fueron al taller de Celia, y subieron al cohete la máquina del tiempo y también se subieron ellas y despegaron en ¡ cinco,cuatro,tres,dos,uno... despegue !

Lucía y Celia dijeron: - ¡no podemos creer que estemos en el espacio !.

Celia dijo: - ¡ Por fin ha llegado la hora de usar la máquina del tiempo ! .

Se subieron a la máquina del tiempo y fueron quince años al futuro.

Lucía dijo: - ¡ Qué ilusión, estamos en el futuro !. Quedan cinco minutos para llegar al planeta...

Llegaron al planeta, era igual que la Tierra solo que parecía que estaba muerto por lo contaminado, sucio, su agua era negra, tenía montañas de plástico y nadie habitaba en ese planeta de lo asqueroso que estaba, a las chicas no le gustó nada y se quedaron muy tristes y enfadadas. Entonces volvieron a la Tierra y entre las dos construyeron un invento que limpiaba el mar, era como un delfín robot que se iba comiendo los desechos que había.

Coral, la niña que le escribió a Celia la carta dijo: - Muchas gracias por limpiar el mar, es mi casa y la de todos vosotros también y debemos conservarlo limpio.

Lucía le dijo a Celia: - Menos mal que lo hemos inventado, no hubiese querido que nuestra Tierra acabase como el otro planeta que hemos visitado, muerto.

Celia le dijo a Lucía: - Lo mismo pienso yo, si no lo hubiésemos inventado sería un auténtico desastre, por el agua que bebemos, por el aire que respiramos, por las plantas y animales que viven con nosotros en nuestro planeta...

ESPERO QUE OS HAYA GUSTADO MUCHO, FIN

